

Einrichtung eines permanenten Schaufelskeller und der Außenbeleuchtung der Kathreinenkapelle

Im Rahmen des Projektes wird ein permanent zugänglicher Schaufelskeller eingerichtet, in dem den Besuchern die Geschichte der Honzrather Felskeller in der Phasen mittels einer Ton-Licht-Schau erklärt wird. In der Zeit von der Honzrather Kathreinenkirmes bis Weihnachten wird der Keller in einer zusätzlichen Phase als Felskellerkrippe genutzt werden.



Projektträger

Heimatverein Honzrath e.V.

Handlungsfeld

touristisch attraktiv

Projektpartner

Gemeinde Beckingen / Pfarrei
Haustadt-Honzrath

Förderzeitraum

2019-2020

Gesamtkosten

23.858,56 €

Finanzierung

16.700,99 € LEADER (75% EU,
25% Landesmittel)

7.157,57 € Eigenmittel